

82 CONVENCION BANCARIA

“UNA VISION DE FUTURO”

Versión estenográfica

Acapulco, Gro., 21 de marzo de 2019.

Mensaje de bienvenida Presidente de la Asociación de Bancos de México, Marcos Martínez Gavica



- **MODERADOR:** Buenas tardes. Quiero agradecer infinitamente el invaluable apoyo de nuestros patrocinadores, ya que sin ellos esta Convención prácticamente no sería una realidad, así es que gracias, de verdad, a los patrocinadores Platino, BBVA Bancomer y Citibanamex. Los patrocinadores diamante, Santander y Banco Azteca. El patrocinador oro, HSBC. De corazón mil gracias.

Y si me lo permiten, es momento de presentar a los integrantes de nuestro H. presídium.

Doctor Caros Urzúa Macías, Secretario de Hacienda y Crédito Público;

Ingeniero Marcos Martínez Gavica, Presidente de la Asociación de Bancos de México;

Licenciado Alberto Gómez Alcalá, Presidente Ejecutivo de la Asociación de Bancos de México;

Licenciado Alejandro Díaz de León, Gobernador del Banco de México;

Licenciado Arturo Herrera Gutiérrez, Subsecretario de Hacienda y Crédito Público;

Ingeniero Eduardo Osuna Osuna, Vicepresidente de la Asociación de Bancos de México;

Licenciado Enrique Zorrilla Fullaondo, Vicepresidente de la Asociación de Banco de México;

Licenciado Carlos Salazar Lomelín, Presidente del Consejo Coordinador Empresarial;

Licenciado Francisco A. Cervantes Díaz, Presidente de la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos.

Licenciado Emilio Romano Mussali, Vicepresidente de la Asociación de Bancos de México;

Licenciado Carlos Rojo Macedo, Vicepresidente de la Asociación de Bancos de México;

Diputada Patricia Terrazas Vaca, Presidenta de la Comisión de Hacienda y Crédito Público de la Cámara de Diputados;

Arquitecto José Manuel López Campos, Presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercios, Servicios y Turismo;

Ingeniero Adalberto Palma, Presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores;

Licenciado Juan Pablo Graf Noriega, titular de la Unidad de Banca, Valores y Ahorro de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público;

Licenciado Antonio de Valle Perochena, Presidente del Consejo Mexicano de Negocios;

Ingeniero Enoch Castellanos Férez, Presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación;

Licenciado Gabriel Ángel Limón González, Secretario Ejecutivo del Instituto para la Protección del Ahorro Bancario;

Licenciado Óscar Rosado Jiménez, Presidente de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros;

Licenciado José Méndez Fabre, Presidente de la Asociación Mexicana de Intermediarios Bursátiles;

Licenciado Vicente Yáñez Solloa, Presidente de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales;

Licenciado José Carlos Torres García, Secretario General de la Federación Nacional de Sindicatos Bancarios;

Licenciado Juan Carlos Jiménez Rojas, Director General de la Asociación de Bancos de México;

A todos, nuevamente gracias por integrar nuestro honorable presídium.

Para continuar con nuestro programa quiero ceder la palabra al ingeniero Marcos Martínez Gavica, presidente de la ABM, para dar el mensaje de bienvenida.

- **ING. MARCOS MARTÍNEZ GAVICA:** La primera es para dar el saludo al doctor Carlos Urzúa, Secretario de Hacienda. Bienvenido Secretario.

Y, por supuesto, a nuestro gobernador del Banco Central, al maestro Alejandro Díaz de León Castillo, bienvenido.

Al maestro Arturo Herrera Gutiérrez, el subsecretario jefe de nuestro ramo de la banca.

Al ingeniero Adalberto Palma, un viejo conocido de todos nosotros, el presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores.

Ya no voy a recorrer el presidium porque Javier me hizo el favor, pero muchas gracias a todos los señores que tenemos el orgullo y el placer de tener con nosotros, a los compañeros, a los señores congresistas, al líder de los sindicatos, líder del sindicato de Banorte, por cierto, bienvenido.

Señoras, señores y medios de comunicación, bienvenidos todos ustedes. Tengan muy buenas tardes, y lo que me toca decirles como Presidente de la Asociación de Bancos de México es que es un gran honor darles la bienvenida a la 82° Convención Bancaria. Es muy grato para nuestro gremio estar en esta bella ciudad un año más que nos brinda una muy cálida bienvenida.

¿Qué vamos a hacer? La edición de este año se centrará en presentar los avances que como sector hemos alcanzado, los retos sobre los que deberemos trabajar en los años por venir en estrecha colaboración con nuestras autoridades para lograr que la banca mexicana continúe siendo un pilar fundamental para el desarrollo sostenible e incluyente de nuestro país.

Con el título “Una visión de futuro”, este año contaremos con participaciones muy interesantes con las que ampliaremos nuestra visión sobre temas como la adopción de nuevas tecnologías en servicios bancarios y en la inclusión financiera, entre otros.

Asimismo, escucharemos los mensajes de nuestras autoridades hoy, y el día de mañana el Presidente de la República nos honrará con su presencia en la ceremonia de clausura.

Tengo la seguridad de que nuevamente nuestra convención será un éxito y que las distintas participaciones y expositores nos permitirán construirnos una mejor visión de futuro para nuestra industria.

De nuevo bienvenidos, muchas gracias por estar aquí y pasaremos un buen rato hoy y otro mañana.

- - -o0o- - -